



Entra a formar parte de IE

En IE evaluamos a cada candidato de manera integral, analizamos cada aspecto de cada solicitud. Ningún elemento concreto es más relevante que los demás, ya que lo que se valora es el conjunto de todos ellos.

La solicitud de admisión proporciona una serie de datos al Comité de Admisiones que resultan fundamentales a la hora de evaluar a cada candidato. Por este motivo, es fundamental que contenga información detallada sobre todo lo referente a los logros relevantes de cada candidato tanto en lo académico como en lo profesional, así como sobre sus inquietudes, aspiraciones y motivaciones.

Es importante tener en cuenta que IE Business School verificará la información contenida en la solicitud de admisión siempre que lo considere oportuno, y se reserva el derecho a denegar la admisión en cualquier momento del proceso si surgieran discrepancias entre los datos proporcionados por el candidato y la información obtenida tras verificar dichos datos.

Proceso de Admisión para el International MBA de IE

¿Quién puede participar en este proceso de admisión?

El International MBA de IE Business School está dirigido a personas de gran talento, procedentes de distintos entornos académicos y profesionales, con titulación superior universitaria o su equivalente, y un mínimo de tres años de experiencia profesional.

Proceso de Admisión

El proceso de admisión comienza al presentar la solicitud de admisión online y la documentación de apoyo. El formulario de **solicitud online** está pensado para que los candidatos lo rellenen a lo largo de varias sesiones, lo que supone que pueden acceder a él para completarlo y revisarlo tantas veces como sea necesario. El Departamento de Admisiones sólo tendrá acceso al contenido una vez presentada la solicitud.

El proceso de admisión es continuo, sin fecha límite de solicitud para ninguna convocatoria. Sin embargo, y dado el limitado número de plazas, es recomendable iniciarlo con antelación. Es necesario completar la solicitud de admisión en el idioma (inglés o español) en el que el alumno tenga previsto estudiar los períodos esenciales del programa. Si, tras revisar su solicitud de admisión y la documentación de apoyo, el Comité de Admisiones decide entrevistar al candidato, se pondrán en contacto con él para concertar una entrevista. En dicha entrevista se analiza en detalle la información aportada en la solicitud, se pone a prueba la capacidad de comunicación del candidato, y se evalúa si su perfil es el adecuado para superar con éxito el programa. Se recomienda que la entrevista se realice en persona, ya que es una parte fundamental del proceso de admisión.

Las entrevistas se pueden realizar en el campus, en una de nuestras oficinas, coordinadas con un evento IE, o por teléfono si al candidato le resultase imposible asistir en persona.

Tras la entrevista, el Comité de Admisiones tardará aproximadamente dos o tres semanas en revisar cada caso y dar a los candidatos una respuesta definitiva.

La admisión es válida para dos convocatorias, aquella para la que se ha solicitado la admisión y la siguiente.

Para solicitar más información con respecto al proceso de admisión, consulta: www.imba-es.ie.edu. Ahí podrás acceder a nuestra solicitud online.

Requisitos de Admisión

- Un mínimo de tres años de experiencia profesional
- Acreditación Académica, Licenciatura Universitaria o equivalente (expediente académico y título)
- Examen de Ingreso (GMAT, GRE o el ieGAT)
- Certificado de Idioma (inglés o español) para aquellos alumnos que no sean nativos en el idioma en el que hayan decidido realizar el programa
- Curriculum Vitae en una página
- Dos cartas de recomendación
- 1 fotografía tamaño pasaporte
- Una copia del pasaporte o DNI en vigor
- 120 € en concepto de tasas de admisión

Examen de Entrada

Se exige un único examen de entrada; no obstante, aquellos candidatos que decidan presentarse al ieGAT tras haber realizado el GMAT o GRE deberán presentar también el resultado del mismo.

GMAT y GRE

El GMAT y el GRE evalúan la competencia lingüística y analítica, así como la expresión escrita. Las calificaciones obtenidas tienen una validez de cinco años. IE podrá recibirlas directamente de la oficina que administra los exámenes de GMAT y GRE.

- El código GMAT para IE es 6XT-ZH-98. Dentro de nuestro compromiso con la sostenibilidad y para reducir el gasto innecesario de papel, solicitaremos directamente la calificación de cada alumno. Aquellos que hayan realizado el examen deberán informarnos de ello a través de su solicitud de admisión.
- El código GRE para IE es 0108.

IE Global Admissions Test

El ieGAT comprende una serie de preguntas concebidas para evaluar la capacidad analítica, lógica, lingüística y numérica del candidato. Puesto que el objetivo es medir capacidades y no conocimientos concretos, para presentarse no es necesario realizar ningún tipo de preparación. En la parte de habilidad numérica está permitido el uso de calculadora. La prueba incluye además un test de personalidad cuyo propósito es recabar el perfil psicológico de cada candidato.

La prueba deberá realizarse en el idioma en el que el alumno tenga previsto estudiar el programa, al igual que sucede con la solicitud de admisión. Para apuntarte a la próxima prueba de admisión de IE, visita el enlace www.ie.edu/eventos.

Certificado de Idiomas

El certificado de idioma es una parte importante del proceso de admisión; no obstante, los candidatos deben demostrar, a lo largo de todo el proceso, la capacidad de comunicación necesaria para hacer frente a las exigencias del programa.

El Comité de Admisiones es el responsable último a la hora de decidir si un candidato tiene o no un nivel suficiente para ser admitido en el programa.

En función del idioma que elijan, los candidatos deberán presentar uno de los certificados que aparecen a continuación:

Inglés	Español
TOEFL (Código IE: 0707)	DELE
Pearson PTE Academic	DIE
IELTS	Cámara de Comercio de Madrid
Cambridge (CAE o CPE)	

Este requisito no se exige a aquellos candidatos que puedan demostrar (dependiendo del idioma del track elegido):

- Licenciatura universitaria obtenida en inglés/español, demostrada a través de los expedientes académicos y el detalle de las asignaturas cursadas en el idioma del track elegido (inglés/español).
- Experiencia profesional de dos años consecutivos en un país de habla inglesa/española.

Si quieres que nuestro equipo de Admisiones revise tu CV para comprobar si tu perfil se ajusta al programa, o estás interesado en concertar una entrevista con un miembro de dicho equipo, envíanos un email a IMBA.admissions@ie.edu